

宜野湾市教育委員会より注意喚起がありましたのでお知らせします。

日頃より安全教育の充実にご尽力いただき心より感謝申し上げます。

最近、浦添市にあるパルコシティ近くの海岸で、小中高校生が、遊泳禁止にも関わらず、泳いだり、飛び込んだりする危険行為の情報があります。

これから夏場本番に向けて、各地域でも海岸に出かける児童生徒が増えてくると思います。各学校ご家庭におかれましては、児童生徒へ水難事故の注意喚起をお願いいたします。

【かいじょうほあんちょうからのお知らせ】

海でじこにあわないように気をつけましょう

！ あぶないことはやめましょう

海には、あぶないところがたくさんあります。
なみが高いときや、風がつよいときも海の近くには行かないように
しましょう。

【前にあったじこ ①】

ともだちと海にとびこんで遊んでいたら、ケガをしてしまいました。

【前にあったじこ ②】

岩のちかくで泳いでいたら、遠くに流されて、おとなの人に助けられました。

！ 海であんぜんにあそぶために！！

▶ ライフジャケットを着よう
もしものときでも浮くことができるよ。

▶ 一人ではあそばない

おとなの人といっしょに海に行きましょう。
ほごしゃの方は目をはなさないようにお願い
します。

▶ まわりの人に知らせよう

じこにあっている人を見たときは、まわり
のおとなの人に知らせよう。



第十一管区海上保安本部

海のもしものは118ばん

かいじょうほあんちょう

さがす